



Precio del cobre a mínimos de casi una semana

Description

(Londres) El precio del cobre apareció hoy a mínimos de casi una semana en el mercado de metales básicos.

Indicaron los operadores que el cobre a tres meses en la Bolsa de Metales de Londres (LME) bajó 0,5 por ciento a nueve mil 609 dólares por tonelada métrica. Los precios alcanzaron su nivel más bajo desde el 13 de junio.

Por demás, un dólar estadounidense más fuerte al alza por las preocupaciones geopolíticas tiende a debilitar los precios basados en el dólar.

Los fondos de inversión a largo plazo se mantienen al margen debido a la elevada preocupación por el riesgo, dijo John Meyer, analista de SP Angel.

El dólar se fortalecía, impulsado por las crecientes tensiones en el Medio Oriente, y por el tono cauteloso del presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, sobre la inflación.

Los inventarios de cobre de la LME MCUSTX-TOTAL se redujeron en cuatro mil 25 toneladas, a 103mil 325 toneladas, según datos del miércoles. Se trata del nivel más bajo en más de un año.

En tanto, el aluminio en la LME declinó 0,8 por ciento, a dos mil 526 dólares.

El estaño perdió 0,5 por ciento a 32 mil 200 dólares, el zinc cedió 0,3 por ciento a dos mil 630 dólares, el plomo bajó 0,4 a mil 986 dólares, mientras el níquel descendió 0,1 a 15 mil 35 dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025